

1857.03 : Fabrique de Plâtre : Chaux à bâtir et Hydraulique.

**FABRIQUE**  
**DE PLÂTRE ET DE CHAUX HYDRAULIQUE**  
**DE ROSTAN ET C<sup>ie</sup>**  
**A TRÉBILLET-DE-MONTANGES**

Le directeur de la Fabrique de Trébillet prévient le public que des mesures sont prises, par suite de moyens mécaniques, afin de pouvoir fournir une quantité de plâtre à bâtir et à fumer qui satisfasse à toutes les demandes.

Les résultats obtenus par le plâtre sur les prés et les terres où il est répandu sont connus de tout le monde. Il est inutile de rappeler la riche différence qui existe dans les récoltes des prairies et des champs non plâtrés avec la pauvreté de ceux qui ne l'ont pas été.

Les chaux hydrauliques et à bâtir provenant de la fabrique de Trébillet ont aujourd'hui leur réputation faite. Employées dans la construction des grands travaux du chemin de fer, il est bien reconnu qu'il n'existe pas de qualité supérieure.

Ce ciment, justement renommé, est employé par les architectes, les industriels pour une foule d'emplois.

Les bassins, réservoirs, citernes, mares bétonnées avec ce ciment sont garantis de toute déperdition d'eau.

Les travaux des fontaines, de conduits d'eau pluviale, d'éviers, de lieux d'aisance, ... confectionnés en cette matière, loin de l'altérer par la suite des temps comme ceux en fonte, ne font que se bonifier et se durcir.

Une économie des deux tiers sur le prix de fonte, une économie immense sur la durée sont des avantages qu'apprécieront messieurs les Maires, Architectes, Entrepreneurs et Propriétaires.

Avec ce ciment on confectionne des bassins de fontaines, des vases grands et petits, des cuves et cuvettes, des objets d'ornement.

Les fontaines publiques, nouvellement érigées à Lyon, sur les Places des Terreaux et de la Préfecture, ont leurs bassins, statues et ornements en ciment dont on offre la vente à Trébillet.